

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

RECONOCIMIENTO AL CAMPEÓN DEL FÚTBOL NACIONAL

CLUB DEPORTIVO "11 MUNICIPAL", DE AHUACHAPÁN

SALÓN DE HONOR, CASA PRESIDENCIAL

LUNES, 18 DE DICIEMBRE DE 2006

EI DIA VIERNES VIAJÉ A COSTA RICA A LA CUMBRE DE PRESIDENTES, COMO REPORTARON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y NO PUDE ESTAR DE REGRESO PARA VER EL PARTIDO.

ES UN PRIVILEGIO PARA ESTE SERVIDOR RECIBIRLOS UNA VEZ MÁS EN CASA PRESIDENCIAL, AHORA CONVERTIDOS YA NO SÓLO EN DUEÑOS DE LA COPA PRESIDENTE, SINO EN CAMPEONES NACIONALES DEL FÚTBOL.

QUISE HACERLO RAPIDAMENTE ESTE DÍA, SE QUE ESTÁN DESVELADOS, ALGUNOS PERDIERON SU CAMISETA ALLÁ EN AHUACHAPÁN, EN LA FIESTA DE ANOCHE, SE LAS ARREBATARON.

PERO QUIERO DECIRLES ALGO IMPORTANTE, HAY UN MATUTINO QUE DESCRIBE HOY Y DICE, CAMPEÓN HUMILDE. LA HUMILDAD, DEBE SER UNA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL, Y ES UNA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL DEL TRIUNFO.

USTEDES LUCHARON, CREYERON, SE ESFORZARON Y LE HAN DADO UNA ALEGRÍA A AHUACHAPÁN, DESPUÉS DE 57 AÑOS, TODAVÍA VIMOS LA COPA, ME TRAJO LA COPA, AQUEL DÍA, QUE POR CIERTO SALIMOS AQUEL DÍA EN LA TELEVISIÓN Y EN LOS PERIÓDICOS CON UNA COPA HISTÓRICA.

AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL TENGO MUCHOS AHUACHAPANECOS, TACAÑOS TAMBIÉN COMO BUENOS AHUACHAPANECOS, TENEMOS VARIOS, EL SECRETARIO DE ASUNTOS JURÍDICOS ES DE AHUACHAPÁN, ES DE ATACO.

QUIERO FELICITARLOS, USTEDES DEMOSTRARON QUE LA GALLARDÍA, EL ENTUSIASMO, LA ENTREGA, ES IMPORTANTE, Y FUERON



ELIMINANDO EN EL CAMINO A LOS EQUIPOS QUE APARECÍAN COMO FAVORITOS.

YO SIEMPRE HE DICHO Y LO DECÍA CUANDO ERA COMENTARISTA DEPORTIVO, EN LAS FINALES SE CRECEN TODOS LOS EQUIPOS, AHÍ NO HAY RIVAL PEQUEÑO, Y USTEDES LO DEMOSTRARON, CREO QUE ESE ORGULLO QUE SIENTE AHUACHAPÁN, VOLVER A PONER EN EL MAPA DEL FÚTBOL A AHUACHAPÁN, ES UN ORGULLO PARA TODO EL PAÍS.

POR ESO HEMOS ABIERTO LAS PUERTAS DE CASA PRESIDENCIAL, PARA DECIRLES QUE LOS ADMIRAMOS, PUDE VER LOS GOLES POR LA NOCHE POR LA TELEVISIÓN, NOS ENTERAMOS DE LA EMOCIÓN, DEL EMPATE Y POSTERIORMENTE EL TRES A UNO, QUE FUE UNA VICTORIA CONTUNDENTE.

TAMBIEN QUIERO FELICITAR AL FAS, QUE HIZO SU LABOR, LLEGÓ A LA FINAL, PERO SE ENFRENTÓ A UN EQUIPO CANARIO QUE TENÍA UN ENTUSIASMO ENORME POR LLEVARSE LA COPA.

QUIERO DECIRLES QUE EL FÚTBOL DISTRAE A LA GENTE, ENORMEMENTE, NO SÓLO LA DISTRAE, GENERA BUENOS HÁBITOS, LA GENTE VA A LOS ESTADIOS BUSCANDO DIVERTIRSE Y EL FÚTBOL LOS UNE A TODOS LOS SALVADOREÑOS.

Y YO ESTOY SEGURO QUE GRAN PARTE DE LOS QUE NO SON SEGUIDORES DEL ONCE MUNICIPAL, ESTABAN CON USTEDES EL DÍA DE AYER, Y ESA CARACTERÍSTICA DE LA HUMILDAD MOSTRADA NO LA PIERDAN, QUE NO SE LES SUBA LA COPA A LA CABEZA, PORQUE AHÍ SE PIERDE EL RUMBO, Y HAN DEMOSTRADO QUE SÍ SE PUEDE CUANDO SE ESFUERZAN.

YO LOS FELICITO, LES DESEO LO MEJOR, GRACIAS POR VENIR A CASA PRESIDENCIAL, Y ESPERO QUE SIGAN DÁNDOLE MUCHOS TRIUNFOS Y MUCHAS SATISFACCIONES A AHUACHAPÁN.

MUCHAS GRACIAS.

